

































Semua nash yang berbicara tentang mahar menunjukkan bahwa tidak ada persyaratan bagi mahar, kecuali apabila ia berbentuk sesuatu yang memiliki nilai, tanpa memerhatikan sedikit dan banyaknya. Mahar boleh berbentuk sebuah cincin besi, secangkir kurma, pengajaran Kitab Allah, dan barang-barang yang sejenis dengan barang-barang itu, asalkan kedua orang yang berakad ridha.

1. Amir bin Rabi'ah meriwayatkan bahwa seseorang perempuan dari bani Fazarah menikah dengan mahar sepasang sandal. Rasulullah saw berkata, "Apakah kamu merelakan diri dan hartamu dengan sepasang sandal?" Dia berkata, "Ya". Beliau pun mengesahkannya.
2. Sahal bin Sa'ad meriwayatkan bahwa seorang perempuan datang kepada Nabi saw dan berkata, "Wahai Rasulullah, sungguh, aku menghibahkan diriku kepadamu." Perempuan itu berdiri dalam waktu yang cukup lama. Lalu, seorang laki-laki berdiri dan berkata, "Wahai Rasulullah, nikahlah aku dengannya apabila engkau tidak memiliki hajat kepadanya." Rasulullah saw berkata, "Apakah kamu memiliki sesuatu yang dapat kamu berikan kepadanya sebagai mahar?" Laki-laki itu berkata, "Aku tidak memiliki apa-apa, kecuali kain penutup tubuhku ini." Nabi saw berkata, "Apabila kamu memberikan kain penutup tubuhmu kepadanya maka kamu akan duduk tanpa kain penutup tubuh. Carilah sesuatu yang lain." Lalu laki-laki itu berkata, "Aku tidak menemukan apa-apa." Beliau berkata, "Carilah meskipun sebuah cincin besi." Laki-laki itu kembali mencari, tapi tidak







3. Abu Hanifah berpendapat bahwa apabila suami telah berkhawat dengan istrinya dengan khalwat yang sah maka sang istri berhak untuk mendapatkan mahar yang ditentukan. Itu terjadi ketika suami–istri menyendiri di suatu tempat yang di dalam tempat itu mereka dapat terlindungi dari penglihatan orang lain dan pada salah satu dari mereka tidak ada penghalang yang syar’i, misalnya, salah satu dari keduanya sedang menjalankan puasa yang diwajibkan atasnya atau sang istri sedang haid, atau penghalang fisik, misalnya salah satu dari keduanya sedang sakit sehingga tidak bisa melakukan percampuran yang hakiki, atau penghalang alami, misalnya ada orang ketiga.

Abu Hanifah berdalil dengan riwayat Abu Ubaidah bahwa Abu Zaharah bin Aufa berkata, “Khulafaur Rasyidun yang diberi hidayah telah menetapkan bahwa apabila seorang menutup pintu dan menurunkan tirai maka mahar telah wajib untuk dibayar.”

Waki’ meriwayatkan bahwa Nafi’ bin Jubair berkata, “Para sahabat Rasullullah mengatakan bahwa apabila seseorang menurunkan tirai dan menutup pintu maka mahar telah wajib untuk dibayar.”

Penyerahan diri yang benar telah dilakukan oleh istri sehingga dengannya penukar (mahar) menjadi tetap.

Sementara itu, Syafi’i, Malik, dan Dawud menentang pendapat ini. Mereka berpendapat bahwa mahar tidak tetap seluruhnya, kecuali dengan adanya persetubuhan. Khalwat yang sah hanya mewajibkan separuh





